
 
 

役 員 会記 録                          

（平成２６年２月２７日） 

 

出席者 

 飯野佑一、梅枝定則、小山徹也、福田利夫、白倉賢二、柳川洋子、村上博和 

小山 洋、安部由美子、饗場庄一、大竹誼長、関口利和､木谷泰治、森川昭廣 

山田邦子、鈴木 忠、植竹 敏、朝倉 健、寺内正紀、学友会４名 

 

報 告 事 項 

１．法人のその後の活動について 

森川理事長から、昨日、理事の事務分担について、機能別・医師シリーズ発刊（企

画・立案）の打合会を開催した。打合内容は、医師シリーズ第６号の発刊、発刊時期、

内容等に関する今後の予定についての報告があった。また、賛助会員の募集について、

特に法人会員の募集に関連して、各施設へ広報及び訪問を実施した。また、今年度の

目標は、会員数 110 人以上、金額で 150 万円、現在、個人会員 19 人、55 口 275,000

円、法人会員 16 法人、18 口 900,000 円、会費合計 1,175,000 円の報告があった。 

 

２．医学部代表者及び新任教授との懇談会について 

  白倉幹事長から、２月７日（金）１８：３０～ 石井ホールで開催した「医学部代

表者及び新任教授との懇談会」について概要の報告があった。 

・医学部代表出席者 高田学長、和泉学部長、野島病院長、小山教務部会長 

 ・新任教授出席者 福田正人神経精神医学教授、山田正信病態制御内科学教授、池田佳

生脳神経内科学教授、浅尾高行がん治療臨床開発教授、横尾英明病

態病理学教授 

・同窓会出席者 飯野会長、西松副会長、梅枝副会長、小山副会長、饗場顧問、山中顧

問、白倉幹事長 

 

３．退任記念送別会について 

   飯野会長から、資料１に基づき３月６日（木）１８：３０～ 刀城会館で開催予定

の「退任記念送別会」の次第及び進行について報告があった。   

退任教授は、保健学研究科・リハビリテーション学 椎原康史教授 

    

４．群馬大学各学部同窓会関係者による情報交換会について 

   飯野会長から、１月２５日（土）１７：００～ 坐・和民高崎西口駅前店で開催さ

れた「群馬大学各学部同窓会関係者による情報交換会」について、概要の報告があっ

た。 

  

５．財政基盤強化協賛金について 

   梅枝財務委員長から、会報 12 月号に「財政基盤強化協賛金ご協力のお礼とお願い」



 
 

掲載後（2 月 25 日現在）107 人の先生方から 173 万円、累計で会員 605 人、法人等 5

件、12,921,000 円の協賛金を頂いた旨報告があった。 

 

６．その他 

 １）月岡先生県医師会長就任祝賀会について 

    飯野会長から、祝賀会を３月２８日（金）１９時～刀城会館で開催する報告と、

役員への出席依頼があった。 

 

２）学友会新旧役員挨拶について 

    稲葉旧学友会長から同窓会へのお礼の言葉が述べられた。伊藤学友会副会長、佐

藤文化部長、木村運動部副部長から就任の言葉が述べられた。 

 

３）その他 

   白倉幹事長から、会員の逝去について報告があり、飯野会長より物故会員へ黙祷を

捧げた。 

大 江 正 恵 先生 （昭和６１年卒） 平成２５年 ７月 ２日 逝去 

小 山 善 朗 先生 （昭和３７年卒） 平成２５年１２月１０日 逝去 

青 木 謙 二 先生 （昭和３３年卒） 平成２６年 １月２３日 逝去 

田 中 英 雄 先生 （昭和３３年卒） 平成２６年 ２月 １日 逝去 

小 林 直 人 先生 （昭和２８年卒） 平成２６年 ２月１５日 逝去 

  

審 議 事 項 

 １．平成２６年度新入生歓迎行事について 

    飯野会長から、資料２に基づき「新入生オリエンテーション」の実施について、

提案説明があり審議の結果、承認された。関係役員の出席依頼があった。  

 

 ２．学術集会補助金について 

小山副会長から、資料３に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 

第５７回日本リハビリテーション医学会関東地方会  

申請者日高病院リハビリテーション科 主任医長 和田 直樹 

 

３．会報編集状況について 

 福田会報編集委員長から、資料４（会報 233 号 4 月１5 日発行予定、会報 234 号 5 月 3

１日発行予定）に基づき、編集状況と訪問インタビューの詳細な説明があり、承認

された。訪問先は沖縄県です。支部長金城忠夫先生（沖縄県総合保険協会部長）、上

里博先生（琉球大学医学部皮膚病態制御学教授）、石内勝吾先生（琉球大学医学部脳

神経外科学教授）３名の卒業生を訪問する。 

 

４．その他 



 
 

１）役員の辞退について 

   梅枝副会長から、財務委員の佐々木豊志先生から役員辞退の申し出がありまし

たので御審議願います。審議の結果、本人の意志を尊重することで承認された。 

 

 ２）基礎講堂落成記念式典について 

    小山副会長から、基礎講堂の落成記念式典を文化部主催で４月７日（月）１８

時頃から開催したい。式典用に生花を同窓会で上げて貰えないか、文化部長の小

湊教授から依頼がありましたので御審議願います。審議の結果、承認された。 

 

 ３）その他 

 

       次回役員会 

平成２６年３月２７日（木） 

１９：００～ 

〔刀城会館〕 


